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Prefeitura de 
Itapira convoca 

representantes locais 
para inscrição no 

Revelando SP 2025

III Campeonato Guaçuano de 
Boxe e Muay Thai será no sábado, 

no Furno
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A Prefeitura de Itapira, por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura e Turismo, convoca os tal-
entos itapirenses para se inscreverem no edital 
do Revelando SP 2025, programa do Governo do 
Estado de São Paulo que visa valorizar e difundir 
a cultura tradicional paulista. As inscrições estão 
abertas até o dia 31 de março e o edital pode ser 
consultado no site https://amigosdaarte.org.
br/editais_/edital-05-2025-programa-revelan-
do-sp/.

Mogi Guaçu se prepara para receber mais um evento de alto nível, que prom-
ete agitar os amantes de lutas. Trata-se do III Campeonato Guaçuano de Boxe e 
Muay Thai (CGBEMT), que será realizado no sábado, 15 de março, a partir das 
8h, no ginásio poliesportivo do Estádio Municipal Carlos Nelson Bueno, o Furno, 
no Parque Cidade Nova.

As Câmaras Téc-
nicas do Circuito das 
Águas Paulista defi-
niram, em reuniões 
realizadas no mês de 
fevereiro, as novas 
diretorias para o bi-
ênio 2025/2026. Os 
encontros também 
debateram projetos 
estratégicos, como a 
comemoração dos 20 
anos do Circuito e o 
ranqueamento das es-
tâncias turísticas. 

Os gestores de Cul-
tura e Turismo ele-
geram seus represen-
tantes, Antônio Carlos 
Ferreira de Oliveira 
(Amparo) assumiu a 
Presidência da Câma-
ra de Cultura, com Ca-
rina Galvão (Pedreira) 
como Vice-presidente 
e Renan Rocha como 
Secretário. 

Na próxima segunda-feira, dia 17 de março, às 10h, o Teatro Munici-
pal Dona Zenaide, em Jaguariúna, será palco da 29ª edição do Ciclo de 
Debates com Agentes Políticos e Públicos, promovido pelo Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo (TCE-SP). O evento tem como objetivo 
promover a troca de conhecimentos e o diálogo sobre gestão pública, 
reunindo especialistas e representantes do setor público para discutir 
boas práticas e desafios administrativos.

Voltado para crianças entre 6 e 12 anos, a peça ‘Ir e Vir: Cidadão Vigi-
lante’, uma iniciativa da Companhia de Teatro Parafernália, por meio da 
Lei Federal de Incentivo à Cultura, apresentado pelo Ministério da Cultura, 
com o patrocínio da Renovias Concessionária, estreia na próxima sex-
ta-feira, dia 14 de março, em Mogi Guaçu. O espetáculo será apresentado 
em duas sessões, às 10h e às 13h15, na Emef (Escola Municipal de Ensino 
Fundamental) Profa. Iná Aparecida de Oliveira Marconi. A experiência de anos 

de natação faz você se 
apaixonar por ela. E se 
tem algo que evidencia 
essa máxima da moda-
lidade é a reunião de 
atletas já “veteranos” 
e que competem feito 
crianças. Com o frio na 
barriga, como se fosse 
a primeira vez, quatro 
atletas da Free Play/
Sejel estão prontos 
para iniciar a tempo-
rada 2025 do Circuito 
Unami. O torneio é or-
ganizado pela União da 
Natação Master do In-
terior e a primeira etapa 
será neste sábado, 15 de 
março, na AFA (Acade-
mia da Força Aérea) de 
Pirassununga

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Secre-
taria da Saúde, assinou na 
tarde de terça-feira (11), 
juntamente com a Santa 
Casa e a empresa Bronza-
to & Lopes Serviços Médi-
cos, o maior contrato para 
consultas oftalmológicas 
da história de Mogi Mirim. 
Ao todo, serão 2.918 con-
sultas de catarata, além de 
202 cirurgias de blefaroca-
lase (pálpebras caídas) e 61 
procedimentos de pterígio 
(pele nos olhos).

Jaguariúna recebe ciclo de 
debates do TCE na próxima 

segunda  

Espetáculo ‘Ir e Vir: Cidadão Vigilante’ estreia 
em Mogi Guaçu e será apresentado também 
em Mogi Mirim e Santo Antônio de Posse

Quarteto 
representa 

a Free Play/
Sejel na 

abertura do 
Circuito 

Unami 2025

Secretaria da 
Saúde de Mogi 
Mirim contrata 
mais 2,9 mil 

consultas 
oftalmológicas

                        Página 3C.

                        Página 1C                         Página 4C.

                        Página 4A.

Sesi Mogi Guaçu terá 
exibição de filmes de 
cineastas mulheres
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A Secretaria de Parce-
rias em Investimentos do 
Estado de São Paulo (SPI) 
está realizando audiên-
cias públicas para debat-
er sobre a concessão das 
rodovias para melhorias 
da infraestrutura, inclu-
indo a adoção de pedá-
gios. Durante a semana, 
os vereadores de Amparo 
se organizaram e partic-
iparam de dois eventos 
sobre o assunto, sendo um 
na Câmara de Campinas e 
outro na Câmara de Mogi 
Guaçu.

Vereadores 
de Amparo se 
manifestam 

em audiências 
públicas 
contra os 

pedágios no 
Circuito das 

Águas

Câmaras Técnicas do Circuito das Águas Paulista 
definem novas diretorias

O Sesi-SP reafirma seu compromisso com a 
democratização da cultura ao apresentar ses-
sões gratuitas da Mostra Cine Sesi-SP “Feito 
por Elas”, que coloca em evidência o talento 
e a criatividade de cineastas mulheres. De 17 
de março a 13 de abril de 2025, a programa-
ção especial traz filmes dirigidos por mulheres 
renomadas internacionalmente, destacando 
narrativas sensíveis e universais que ampliam 
perspectivas e rompem barreiras.
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Eu sou Nelson Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e Diretor da 
Fecomercio/São Paulo.
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Educar para o clima
*José Renato Nalini

O assunto hoje e 
daqui por diante é a 
emergência climática. 
Todos enfrentaremos 
a resposta da natureza 
aos nossos desmandos. 
Fenômenos extremos 
continuarão a acontecer, 
com frequência maior 
e maior intensidade. 
Embora a climatologia 
tenha avançado bastan-
te, as previsões dos me-
teorologistas são sempre 
surpreendidas pelo ines-
perado. Por isso, o único 
instrumento eficaz de 
adaptação da sociedade 
para o enfrentamento 
é reforçar a educação 
ambiental.

Uma educação am-
biental não é, necessar-
iamente, uma discipli-
na a mais no currículo 
de todos os níveis de 
aprendizado. Precisa ser 
um movimento formal e 
informal, contínuo e in-
cessante, de preparo das 
pessoas para que con-
sigam sobreviver e salvar 
outras vidas, diante dos 
desastres climáticos.

O cenário da Ter-
ra é outro. Assustador. 
É urgente localizar as 

áreas mais vulneráveis 
e preparar os mais car-
entes para a resiliên-
cia. Esta vai desde a 
necessária remoção de 
ocupações em lugares 
perigosos, como no tre-
inamento do sistema de 
alertas, diante da prox-
imidade de um evento 
que pode causar danos 
e até matar. 

Como o brasileiro 
é pródigo em norma-
tizar, sem que isso sig-
nifique observância ple-
na e estrita à lei, existe 
um diploma legal que 
se propôs a estabelecer 
a Política Nacional de 
Educação Ambiental 
– PNEA, Lei Federal 
9.795/1999. Dela cons-
tam princípios, diretrizes 
e objetivos para um pro-
jeto consistente de con-
scientização ecológica.

É  u m  p l a n o 
abrangente e significa-
tivo. As emergências 
climáticas resultam do 
aquecimento global e 
este é provocado pela 
espécie humana. O abu-
so na emissão dos gases 
causadores do efeito es-
tufa levou a Terra a ul-
trapassar vários limites, 
os quais, desrespeitados, 

provocarão catástrofes 
que já têm acontecido 
em todos os quadrantes 
do globo. 

Por isso é preciso que 
principalmente a infân-
cia e a juventude seja 
alertada de que já passou 
o período de mitigação 
ou atenuação dos efeitos 
desastrosos de nossa 
insânia. Agora é hora de 
adaptação. Fazer o máxi-
mo para não perder mais 
vidas e para que os pre-
juízos materiais sejam 
suportáveis. Aumentar 
significativamente a co-
bertura arbórea, ampliar 
a drenagem, não desper-
diçar, são atitudes que 
dependem do juízo de 
cada indivíduo. Cada um 
pode fazer algo em favor 
desse projeto salvífico. 
Nada fazer, é se acum-
pliciar com a desgraça. 
Ninguém gostaria de se 
enquadrar nessa catego-
ria. Eduquemo-nos eco-
logicamente, portanto.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.

Hoje (15 de março) é o 
dia daquele que sempre 
tem razão: nossos que-
ridos consumidores. E, 
se você é comerciante, 
é hora de colocar a mão 
na massa e aproveitar 
essa data para fazer suas 
vendas decolarem o mês 
todos. Vamos ser since-
ros: não basta só ofere-
cer descontos. O segre-
do é criar experiências e 
promoções que o cliente 
note que ele é especial e 
comprará mais. Confira 
algumas dicas práticas 
e descomplicadas para 
aproveitar, neste mês:

1. Descontos progres-
sivos: Sabe aquele clien-
te que já estava pensan-
do em comprar, mas não 
sabia se valia a pena? Que 
tal dar um empurrãozi-
nho? Ofereça descontos 
progressivos! Exemplo: 
“10% de desconto em 
compras acima de R$ 
100,00, 15% acima de 
R$ 200,00 e 20% acima 
de R$ 300,00”. Isso não 
só incentivará o cliente a 
aumentar o carrinho de 
compras, como também  
ele sentirá que está fa-
zendo um bom negócio. 

2. Promoções relâm-
pago: Ninguém resiste 
a uma promoção de úl-
tima hora, né? As pro-
moções relâmpago são 
aquelas ofertas que du-
ram poucas horas ou um 
dia, criando aquela “ur-

gência” nos consumido-
res. “Só hoje: 50% OFF!” 
– isso atrai a atenção 
e faz os consumidores 
correrem para garantir a 
oferta, antes que acabe. 

3. Ofereça exclusivi-
dade para clientes fiéis: 
Se você tem clientes que 
sempre voltam, esse é o 
momento de retribuir! 
Que tal criar uma pro-
moção exclusiva só para 
quem já comprou com 
você? Pode ser um des-
conto especial ou um 
brinde para quem já é 
seu fã. Isso fortalece o 
relacionamento com os 
consumidores que já 
confiam na sua marca 
e, de quebra, ainda faz 
com que novos clientes 
se sintam motivados a se 
tornarem fiéis.

4. Kits e pacotes: Crie 
pacotes ou kits com pro-
dutos complementares. 
Por exemplo, se você 
tem uma loja de cosmé-
ticos, monte um kit com 
produtos que combinem 
entre si e ofereça um 
desconto para quem le-
var o combo. Os clientes 
adoram essa ideia, por-
que percebem um valor 
extra nas compras. E 
você, além de aumentar 
o ticket médio, ainda dá 
aquela forcinha para que 
eles testem novos produ-
tos.

5. Seus clientes tam-
bém estão online: Se 

você tem um e-commer-
ce ou uma página nas 
redes sociais, aproveite 
para oferecer descontos 
exclusivos online. E não 
é só preço baixo que im-
porta! Ofereça facilida-
des, como frete grátis ou 
parcelamento sem juros, 
para que o consumidor 
se sinta ainda mais moti-
vado a comprar.

6. Campanha de indi-
cação: Que tal incentivar 
seus clientes a trazerem 
os amigos? É uma ótima 
maneira de aumentar 
sua base de clientes de 
forma simples e eficaz. 
Ofereça descontos ou 
brindes para quem indi-
car um amigo que tam-
bém compre na sua loja. 
O boca a boca é sempre 
a melhor propaganda e 
essa ação vai gerar aque-
le efeito dominó, ajudan-
do sua loja a crescer mais 
rápido.

Com as dicas acima, o 
Dia do Consumidor será 
só o começo de um mês 
cheio de vendas e clien-
tes satisfeitos. O impor-
tante é mostrar que você 
não está apenas venden-
do produtos, mas sim 
criando uma experiência 
de compra que o con-
sumidor perceberá que 
está realizando a melhor 
escolha e sendo feliz.

Então, capriche nas 
promoções! Boas ven-
das!

Mês do Consumidor: Dicas para as 
vendas decolarem

O acesso à Justiça é um 
direito fundamental asse-
gurado pela Constituição 
Federal. No entanto, o 
Poder Judiciário brasi-
leiro enfrenta um grande 
desafio: o elevado núme-
ro de processos em trami-
tação. Diante desse cená-
rio, cresce a necessidade 
de buscar soluções mais 
rápidas e eficientes para 
a resolução de conflitos, 
sendo a realização de 
acordos antes do ingres-
so de uma ação judicial 
um dos principais meca-
nismos para promover 
a economia processual. 
 
O Que é Econo-
mia Processual? 
A economia processual é 
um princípio do Direito 
Processual Civil que bus-
ca a solução de conflitos 
com o menor dispêndio 
possível de tempo, re-
cursos e esforços, tanto 
para as partes envolvidas 
quanto para o Judiciá-
rio. Esse princípio visa 
garantir que o processo 
seja conduzido de forma 
eficaz, evitando atos des-
necessários e reduzindo 
custos, sem comprome-
ter o direito de defesa e 
o devido processo legal. 
 
Em outras palavras, a 
economia processual 
prioriza soluções mais 
ágeis e menos burocrá-
ticas, contribuindo para 
a celeridade da Justiça. 
 
A Importância do Acor-
do Antes de Ingres-
sar com uma Ação 
Antes de recorrer ao Ju-
diciário, muitas disputas 
podem ser resolvidas por 
meio do diálogo e da con-
ciliação entre as partes. 
Optar pela negociação 
prévia evita custos desne-
cessários, desgastes emo-
cionais e a demora ine-
rente ao trâmite judicial. 
 
Os principais bene-
fícios de buscar um 
acordo antes de ajui-
zar uma ação incluem: 
 
Redução de Custos 
 
Processos judiciais envol-
vem despesas com hono-

rários advocatícios, cus-
tas processuais e possíveis 
perícias. O acordo elimi-
na ou reduz esses custos. 
Rapidez na Solu-
ção do Conflito 
 
Enquanto um processo 
pode levar anos até sua 
conclusão, um acordo 
pode ser firmado em dias 
ou semanas, garantindo 
que ambas as partes saiam 
satisfeitas com a solução. 
Autonomia das Partes 
 
No acordo, as partes têm 
liberdade para negociar 
os melhores termos para 
ambas, enquanto no Ju-
diciário a decisão final 
caberá ao juiz, podendo 
desagradar um dos lados. 
Menos Burocracia 
 
O processo judicial en-
volve prazos e proce-
dimentos formais que 
tornam a solução do con-
flito mais complexa. A 
negociação prévia sim-
plifica o caminho para 
um desfecho satisfatório. 
D e s a f o g a m e n -
to do Judiciário 
 
Com o grande volume 
de processos, muitas de-
mandas poderiam ser 
resolvidas extrajudicial-
mente, permitindo que o 
Judiciário se concentre 
em casos mais complexos. 
Quando o Acor-
do é Recomendado? 
O acordo é indicado em 
diversas situações, como: 
 
Conflitos contratuais 
(inadimplência, rescisões, 
revisões de cláusulas) 
Questões consumeristas 
(problemas com produtos 
e serviços, reembolsos) 
Dívidas e cobranças (ne-
gociação de valores e 
prazos de pagamento) 
Direito de família (pensão 
alimentícia, guarda de fi-
lhos, partilha de bens) 
Relações de traba-
lho (indenizações, 
rescisões amigáveis) 
Nesses casos, a negocia-
ção prévia permite que 
ambas as partes encon-
trem uma solução equi-
librada, sem precisar 
recorrer ao Judiciário. 
 

Meios Extrajudiciais 
para Realizar Acordos 
A resolução de confli-
tos sem a necessidade 
de um processo judi-
cial pode ocorrer por di-
ferentes meios, como: 
 
Conciliação e Mediação 
– Podem ser realizadas 
de forma privada ou nos 
Centros Judiciários de So-
lução de Conflitos e Cida-
dania (CEJUSCs), vincu-
lados ao Poder Judiciário. 
Negociação Direta – Ad-
vogados podem inter-
mediar tratativas entre 
as partes para buscar 
uma solução favorável. 
Notificação Extrajudicial 
– Formalizar uma tenta-
tiva de acordo por escrito 
pode ser um passo eficien-
te para evitar um processo. 
Quando a Ação Judicial 
se Torna Necessária? 
Nem sempre é possível 
resolver um conflito por 
meio de acordo. Quan-
do uma das partes não 
demonstra interesse na 
negociação ou há um di-
reito fundamental amea-
çado, o ingresso com uma 
ação judicial pode ser a 
única alternativa viável. 
 
Ainda assim, a tentativa 
de acordo antes da ação 
judicial pode ser um dife-
rencial positivo, demons-
trando boa-fé e disposição 
para resolver a questão 
de maneira equilibrada. 
 
C o n c l u s ã o 
A busca por acordos an-
tes do ingresso com uma 
ação judicial representa 
um grande avanço para 
a Justiça e para a so-
ciedade, promovendo a 
economia processual e 
garantindo que os confli-
tos sejam resolvidos de 
forma mais rápida, me-
nos onerosa e eficiente. 
 
Antes de recorrer ao Judi-
ciário, é sempre recomen-
dável buscar a orientação 
de um advogado para 
avaliar se há possibilida-
des reais de negociação. 
Dessa forma, evita-se o 
desgaste desnecessário 
de um processo e promo-
ve-se um sistema jurídico 
mais ágil e acessível.

Economia Processual e a Importância 
do Acordo Antes de Ingressar com 

uma Ação Judicial 
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Da Redação

O crescimento ace-
lerado da população 
mundial, que pode 
atingir 10 bilhões de 
habitantes até 2075, 
intensifica o desafio 
da gestão de resídu-
os sólidos e pressiona 
os recursos naturais. 
No Brasil, o problema 
é ainda mais crítico: o 
país produz cerca de 
90 milhões de tone-
ladas de lixo por ano, 
pouco mais da metade 
é coletado e apenas 4% 
são reciclados, muito 
abaixo dos índices de 
países europeus e asi-
áticos.

Segundo Laerte Sca-
navacca Júnior, pes-
quisador da Embrapa 
Meio Ambiente, 41,6% 
do lixo produzido no 
Brasil sequer é coleta-
do, agravando proble-
mas ambientais e de 
saúde pública. Dos re-
síduos recolhidos, ape-
nas 13,8% têm destina-
ção correta em aterros 
sanitários. Além disso, 
o Brasil ainda possui 
cerca de 3 mil lixões 
ativos, apesar das me-
tas repetidamente 
adiadas para sua subs-
tituição. A previsão 
atual é que todos sejam 
desativados até 2029.

O descarte inade-
quado gera custos ele-
vados: estima-se que o 
Brasil perca R$ 120 bi-
lhões anuais devido à 
reciclagem ineficiente 

ou inexistente. Espe-
cialistas apontam que 
a infraestrutura precá-
ria e a bitributação so-
bre materiais reciclá-
veis são barreiras para 
avançar na economia 
circular, modelo que 
promove o reaprovei-
tamento de recursos e 
reduz o impacto am-
biental.

A reciclagem no país 
varia conforme o ma-
terial. O alumínio li-
dera com uma taxa de 
reaproveitamento de 
98,7%, enquanto vi-
dro (25,8%), plástico 
(24,5%) e lixo eletrôni-
co (apenas 3%) ainda 
apresentam desafios. 
O Brasil é o quinto 
maior produtor mun-
dial de lixo eletrônico, 
com 100 mil toneladas 
geradas anualmente, 
mas 85% dos brasi-
leiros ainda guardam 
esse tipo de resíduo 
em casa, dificultando a 
destinação adequada.

A Política Nacio-
nal de Resíduos Sóli-
dos (Lei nº 12.305/10) 
estabelece diretrizes 
para a gestão do lixo, 
mas sua implementa-
ção encontra desafios. 
Para evitar um colapso 
ambiental e social, es-
pecialistas defendem 
maior investimento 
em coleta seletiva, in-
centivo à reciclagem e 
educação ambiental. A 
compostagem do lixo 
orgânico, por exemplo, 
poderia reduzir em até 

50% o volume de re-
síduos descartados e 
prolongar a vida útil 
dos aterros sanitários.

Outro ponto crítico 
é a contaminação am-
biental por metais pe-
sados, como mercúrio, 
cádmio e chumbo, en-
contrados em pilhas, 
baterias, lâmpadas e 
eletrônicos. Esses ele-
mentos tóxicos podem 
causar doenças graves 
e já afetaram comuni-
dades no Brasil, como 
ocorreu em 2019 com 
indígenas impactados 
pelo garimpo ilegal.

O setor de constru-
ção civil também é um 
grande gerador de des-
perdício, com até 30% 
dos materiais utiliza-
dos sendo descartados. 
Esse volume poderia 
ser reaproveitado, re-
duzindo custos e im-
pactos ambientais.

Apesar dos desafios, 
o Brasil tem poten-
cial para avançar na 
reciclagem e na eco-
nomia circular. Medi-
das como ampliação 
da coleta seletiva, in-
centivos fiscais para 
materiais recicláveis 
e conscientização da 
população podem 
transformar o setor e 
reduzir os impactos 
ambientais. Sem essas 
ações, o problema do 
lixo continuará cres-
cendo, comprometen-
do a qualidade de vida 
e o futuro das próxi-
mas gerações.

Coleta deficiente e baixa reciclagem ainda são desafios 
para gestão do lixo no Brasil

De Amparo 

A Secretaria de Parce-
rias em Investimentos do 
Estado de São Paulo (SPI) 
está realizando audiên-
cias públicas para debater 
sobre a concessão das ro-
dovias para melhorias da 
infraestrutura, incluindo a 
adoção de pedágios.

Durante a semana, os 
vereadores de Amparo se 
organizaram e participa-
ram de dois eventos sobre 
o assunto, sendo um na 
Câmara de Campinas e 
outro na Câmara de Mogi 
Guaçu. Nas duas ocasiões, 
a explanação do projeto foi 
feita pela diretora da Com-
panhia Paulista de Parce-
rias (CPP), Raquel Carnei-
ro.

No dia 10, o presiden-
te da Câmara de Amparo, 
vereador Fernando Garcia 
(MDB), e os vereadores 
Antonio Fantini (PL) e Ra-
fael Campos (União), par-
ticiparam da audiência em 
Campinas, quando tam-
bém esteve presente o pre-
feito Carlos Alberto Mar-
tins. “Deixo aqui também o 
meu repúdio representan-

do a população amparense. 
Como tenente do Corpo de 
Bombeiros, fiquei 30 anos 
trabalhando naquela ro-
dovia e nunca vi uma obra 
sendo feita, inclusive na SP 
360, onde muitos adultos e 
crianças morreram. Agora 
querem vir para cá, mon-
tar um pedágio, trazendo 
alguma melhoria? Como 
vereador, representando a 
população, pergunto qual 
seria a melhoria e por que 
essa reunião não aconte-
ceu no Circuito das Águas? 
Lá está a população para 
participar”, discursou o ve-
reador Fantini.

Já no dia 11, em Mogi 
Guaçu, estavam presentes 
os vereadores Diogo Cani-
na (PT) e Rafael Mendes 
(PT). Diogo destacou que, 
assim como outras cidades 
de outros lotes de conces-
são, Amparo está no centro 
dos pedágios. “Também 
temos uma área rural mui-
to grande e essa população 
vai sofrer muito, como to-
dos os turistas. São ques-
tões já debatidas aqui, mas 
devemos reforçar. Entendo 
também que a implemen-
tação desses pedágios não 

é algo visionário de longo 
prazo. Considerando que o 
trânsito cruza a cidade in-
teira, com intenso fluxo de 
caminhões e que é previs-
to aumentar em 30% nos 
próximos anos, não vamos 
comportar. A construção 
de um anel viário talvez 
seja mais interessante para 
toda a região”, comentou.

E Rafael, em seu pro-
nunciamento, mencionou 
o impacto na rotina diária 
dos moradores, estudantes 
e trabalhadores, e questio-
nou por que o diálogo não 
foi aberto anteriormente, 
quando a intenção de reali-
zar essas concessões foi co-
locada no papel. “Estamos 
vendo prefeitos aqui falan-
do dos impactos, mas essa 
discussão deveria ter sido 
feita anteriormente. Nossa 
região tem particularida-
des e, com esses pedágios, 
Amparo ficará ilhada! Eu, 
por exemplo, sou profes-
sor da rede estadual, moro 
em Amparo e vou duas 
vezes a Monte Sião dar au-
las. Passo por Serra Negra, 
pago pedágio? Passo em 
Lindóia, outro pedágio; de 
Lindóia para Águas, outro 

pedágio?”, iniciou ele. 
Depois, Rafael lembrou 

que Amparo é a cidade que 
tem potencial industrial e 
educacional, onde as pes-
soas da região se deslocam 
para trabalhar, estudar e 
esses pedágios vão onerar 
ainda mais o transporte 
desses moradores, muitas 
vezes de baixa renda.”Não 
esquecendo que os servi-
ços de saúde estão concen-
trados em nossa cidade. 
Enfim, vai dificultar e mui-
to a vida dos moradores do 
Circuito das Águas”, com-
pletou.

Quanto à realização das 
audiências, o vereador de 
Amparo afirmou estar des-
contente com os locais, dias 
e horários que estão sendo 
feitas. “Uma em Campinas 
às 10h, outra em Mogi. Eu 
não estou vendo meu povo 
amparense aqui, o pessoal 
de Pedreira, Serra Negra, 
porque não tem como eles 
estarem aqui. Cadê a audi-
ência na região do Circuito 
das Águas? São eventos 
para prefeitos, vereadores 
e secretários”, concluiu.

A CONCESSÃO DO 

LOTE RODOVIÁRIO 
CIRCUITO DAS ÁGUAS

O projeto do governo 
estadual garante moderni-
zação da infraestrutura ro-
doviária com a concessão 
do Lote Circuito das Águas 
de 533 km de rodovias, 
que cortam 33 municípios 
e desempenham papel es-
tratégico para a economia, 
o turismo e a mobilidade. 
O projeto prevê investi-
mentos de R$ 10 bilhões 
em duplicações, faixas 
adicionais, acostamentos 
e passarelas, além da ado-
ção do Sistema Automá-
tico Livre (free flow), um 
novo modelo de cobrança 
de pedágio eletrônico sem 
barreiras.

A concessão incluirá 
trechos das rodovias SP-
008, SP-063, SP-095, 
SP-107, SP-133, SP-147, 
SP-324, SP-332, SP-340, 
SP-342, SP-354 e SP-360, 
que passam por cidades 
como Águas da Prata, 
Águas de Lindóia, Ampa-
ro, Artur Nogueira, Ati-
baia, Bragança Paulista, 
Caieiras, Cajamar, Cam-
pinas, Campo Limpo Pau-
lista, Cosmópolis, Espírito 

Santo do Pinhal, Franco da 
Rocha, Holambra, Itapira, 
Itatiba, Itupeva, Jaguariú-
na, Jarinu, Jundiaí, Limei-
ra, Lindóia, Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Pedreira, Pi-
nhalzinho, Santo Antônio 
de Posse, São João da Boa 
Vista, Serra Negra, Socorro 
e Vinhedo.

Estão previstas 187 km 
de duplicações, 109 km 
de faixas adicionais e ter-
ceiras faixas, 133 km de 
acostamentos ampliados 
ou implantados e 137 km 
de marginais. Além dis-
so, serão construídos um 
novo contorno viário em 
Águas da Prata, 45 passa-
relas, 156 novos pontos de 
ônibus, 77 dispositivos de 
acesso e 112 novas obras de 
arte especiais.

O projeto está em fase 
de consulta pública até 21 
de março, permitindo a 
participação da sociedade 
na definição do modelo fi-
nal. O edital será publicado 
em maio de 2025, com o 
leilão previsto para setem-
bro e a assinatura do con-
trato em janeiro de 2026.

Vereadores de Amparo se manifestam em audiências públicas contra os 
pedágios no Circuito das Águas

Da Redação

A Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Redação 
da Assembleia Legislati-
va do Estado de São Pau-
lo aprovou, em reunião 
realizada nesta quarta-
-feira (12), o projeto que 
prevê o uso do termo ‘Po-
lícia’ para guardas muni-
cipais.

De autoria dos depu-

tados Rafa Zimbaldi (Ci-
dadania), Guto Zacarias 
(União), Carla Morando 
(PSDB), Letícia Aguiar 
(PP) e Rafael Saraiva 
(União), o Projeto de Lei 
1702/2023 segue em tra-
mitação na Casa e será 
analisado agora pela Co-
missão de Administração 
Pública e Relações do 
Trabalho.

A proposta reconhece 

que as guardas munici-
pais são órgãos integran-
tes do sistema de Segu-
rança Pública do Estado, 
o que também foi defini-
do em recente decisão do 
Supremo Tribunal Fede-
ral. Além de assegurar 
o uso do termo ‘Polícia’, 
o PL também garante 
a inclusão de cursos de 
formação, treinamento e 
aperfeiçoamento aos in-

tegrantes da corporação, 
em convênios entre esta-
do e municípios.

O deputado Rafa Zim-
baldi defende que, caso 
o projeto seja aprovado 
pela Alesp, os municí-
pios passarão a dispor de 
mais segurança jurídica e 
evitar que sejam alvo de 
ações diretas de incons-
titucionalidade caso op-
tem por incluir o termo 

em suas guardas munici-
pais.

“Definitivamente não 
há mais sombra de dúvi-
da do papel das guardas 
municipais como forças 
de Segurança Pública, 
mas daqui em diante 
ainda é preciso difun-
dir e aplicar legalmente 
o termo ‘Polícia’ a essas 
corporações que desem-
penham um papel funda-

mental, principalmente 
em cidades menores”, 
defende o deputado.

O parlamentar tam-
bém aponta que a atu-
ação das guardas mu-
nicipais em ações de 
segurança urbana não 
deve se sobrepor ao pa-
pel das Polícias Civil e 
Militar, mas sim coope-
rar com suas atribuições.

Comissão da Alesp dá aval a projeto que assegura o uso do termo ‘Polícia’ 
para guardas municipais
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Décima morte por Dengue é confirmada em 
Amparo

De Amparo

Através de exame 
de biologia molecular 
(PCR), a Prefeitura de 

Amparo foi notificada 
da 10ª morte por Den-
gue, desde 1º de janeiro. 
Ainda há mais quatro 
óbitos em investigação 

e três óbitos que foram 
descartados.

Até a quarta-feira, 
12, Amparo contabiliza 
3.186 casos positivos da 

doença. Há outros 43 
casos em investigação.

Os trabalhos de con-
trole ao mosquito Aedes 
Aegypt, vetor da Dengue. 

Diariamente, equipes de 
agentes de Saúde e En-
demia estão realizando 
o trabalho casa a casa, 
com orientações.

No sábado, 15, a Pre-
feitura de Amparo re-
aliza mais um Mutirão, 
agora no Jardim Caman-
docaia.

Gestores de Cultura e Turismo do Circuito das 
Águas estiveram reunidos em Pedreira

De Pedreira

Nas dependências do 
Centro de Exposições 
“Maestro Miguel Fab-
rin”, na Praça Ângelo 
Ferrari, foi realizada na 
tarde da segunda-feira, 
10 de março, a Reunião 
Ordinária dos Gestores 

de Cultura e Turismo do 
Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento 
do Polo Turístico do Cir-
cuito das Águas Paulista.

Em pauta os gestores 
de Cultura estiveram 
apresentando um balanço 
das atividades desen-
volvidas pelos municípios 

durante o Carnaval; Re-
sultados da participação 
dos secretários e diretores 
de Cultura na Audiência 
realizada na Secretaria 
de Estado de Cultura, 
Economia e Indústrias 
Criativas, além de ações a 
serem executadas duran-
te o ano de 2025.

Na área de Turismo os 
secretários, diretores e as-
sessores das cidades que 
fazem parte do Consórcio 
estiveram discutindo a 
estratégia para ampliação 
do Cadastur; Participação 
em feiras e eventos; Visita 
de agência de turismo 
do Peru à região; Ações 

conjuntas com gestores 
de comunicação; Apre-
sentação do logo comem-
orativo aos 20 anos do 
Consórcio Circuito das 
Águas Paulista.

O CICAP - Consórcio 
Intermunicipal para o 
Desenvolvimento do Polo 
Turístico do Circuito das 

Águas Paulista é formado 
pelas cidades de Águas 
de Lindóia, Amparo, 
Holambra, Jaguariúna, 
Lindóia, Monte Alegre do 
Sul, Pedreira, Serra Negra 
e Socorro e busca o desen-
volvimento econômico e 
turístico regional.

Jaguariúna recebe ciclo de debates do TCE na 
próxima segunda  

De Itapira

O Banco de Leite Hu-
mano de Itapira (BLH) 
está em busca de novas 
doadoras de leite ma-
terno para melhorar o 
estoque do suprimento. 
Nessa época do ano é 
comum ocorrer a re-
dução do volume das 
doações, o que afeta 
diretamente o fornec-
imento para os bebês 
necessitados.

Mulheres que estão 
amamentando e pos-
suem produção exce-
dente podem contribuir. 
Basta entrar em contato 
pelo telefone (19) 3913-
9231 que serão orien-
tadas sobre como pro-
ceder. “Normalmente, 
no início do ano,  as 
doações diminuem, o 
que nos preocupa, pois 
atendemos bebês que 
dependem desse leite 
para se desenvolverem 

com saúde.  Pedimos 
que as mães que ten-
ham produção exceden-
te entrem em contato 
e se tornem doadoras. 
Qualquer quantidade 
faz diferença”, destaca 
a enfermeira coordena-
dora Juliana Bellinelo.

Em 2024, foram co-
letados 372.950 litros 
de leite materno, dos 
quais 118.300 litros re-
sultaram do processo de 
pasteurização e foram 

distribuídos ao Hospi-
tal Municipal de Itapi-
ra e a outros hospitais 
da região, incluindo o 
Hospital São Francisco 
e a Santa Casa de Mogi 
Guaçu, Santa Casa e 
Hospital 22 de Outubro 
de Mogi Mirim. Ao lon-
go do ano, o BLH real-
izou 626 atendimentos 
(entre individuais, em 
grupos e visitas domi-
ciliares) e registrou 229 
doadoras e 159 recep-

toras.

O Banco de Leite Hu-
mano de Itapira, inau-
gurado em 9 de março 
de 2001, é referência 
na região e tem papel 
fundamental no suporte 
às puérperas para aux-
í l io  no  pro c e s so  de 
amamentação e na dis-
tribuição de leite mater-
no para bebês interna-
dos. O leite doado passa 
por um rigoroso pro-

cesso de pasteurização 
antes de ser destinado 
aos recém-nascidos que 
necessitam do alimento.

O atendimento no 
Banco de Leite Humano 
é realizado de segunda a 
sexta-feira das 7h00 às 
17h00 mediante agen-
damento prév io pelo 
telefone (19) 3913-9231. 
O serviço está localiza-
do na Rua Vitório Cop-
pos, n° 122, no bairro 
São Benedito.

Banco de Leite Humano de Itapira está em busca de mais doadoras

De Jaguariúna

Na próxima segun-
da-feira, dia 17 de 
março, às 10h, o Te-
atro Municipal Dona 
Zenaide, em Jaguari-
úna, será palco da 29ª 
edição do Ciclo de De-
bates com Agentes Po-
líticos e Públicos, pro-
movido pelo Tribunal 
de Contas do Estado de 
São Paulo (TCE-SP). O 
evento tem como obje-
tivo promover a troca 
de conhecimentos e o 
diálogo sobre gestão 

pública, reunindo es-
pecialistas e represen-
tantes do setor público 
para discutir boas prá-
ticas e desafios admi-
nistrativos.

A Controladoria Ge-
ral do Município de 
Jaguariúna destaca a 
importância do evento 
e reforça seu compro-
misso com a transpa-
rência e a eficiência na 
administração públi-
ca. Segundo a Contro-
ladoria, a iniciativa do 
TCE-SP é uma oportu-

nidade para que gesto-
res e agentes públicos 
ampliem seus conhe-
cimentos sobre temas 
essenciais da adminis-
tração municipal, con-
tribuindo para uma 
gestão mais eficiente e 
responsável.

Os interessados em 
participar do even-
to devem realizar a 
inscrição através do 
link: https://www4.
tce.sp.gov.br/ciclode-
bates.

Serviço:
Ciclo de Debates do 

TCE-SP
Data: 17/03
Horário: 10h
Local: Teatro Muni-

cipal Dona Zenaide
Endereço: Rua Al-

fredo Bueno, 1151, 
Centro

Mais informações:
https://www.tce.sp.

gov.br/tcesp-ciclo-de-
bates

Inscrições pelo 
link: https://www4.
tce.sp.gov.br/ciclode-
bates
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Espetáculo ‘Ir e Vir: Cidadão Vigilante’ estreia em Mogi Guaçu (SP) e leva 
conscientização sobre Mobilidade Urbana e Sustentabilidade

Da Redação

Voltado para crianças 
entre 6 e 12 anos, a peça 
‘Ir e Vir: Cidadão Vigi-
lante’, uma iniciativa da 
Companhia de Teatro 
Parafernália, por meio da 
Lei Federal de Incentivo à 
Cultura, apresentado pelo 
Ministério da Cultura, com 
o patrocínio da Renovias 
Concessionária, estreia na 
próxima sexta-feira, dia 14 
de março, em Mogi Guaçu.

O espetáculo será apre-
sentado em duas sessões, 
às 10h e às 13h15, na Emef 
(Escola Municipal de En-
sino Fundamental) Profa. 
Iná Aparecida de Oliveira 
Marconi. O evento é gra-
tuito e a classificação é 
livre.

O espetáculo tem o obje-
tivo de conscientizar o pú-
blico infantojuvenil sobre a 
importância da Mobilidade 
Urbana e da Sustentabili-
dade. A peça irá percorrer 

16 cidades, com 40 apre-
sentações pelo interior do 
estado. A expectativa é a 
de atender cerca de oito mil 
pessoas em 2025.

“A peça tem duração de 
40 minutos e busca, por 
meio de uma linguagem 
simples, se aproximar do 
universo das crianças. Elas 
vão aprender enquanto 
brincam com os person-
agens”, explica o coorde-
nador do projeto Camin-
hos em Cena e ator, João 
Paulo Vital.

A história
O espetáculo conta a 

história de Gael (interpreta-
do por Vinícius Rodrigues), 
Valentina (Maiara Alves) 
e Lucas (João Paulo Vital) 
que partem em uma aven-
tura em busca de respostas 
sobre como as crianças 
podem contribuir na se-
gurança do trânsito. Com 
a ajuda de Irevinda (Joyce 
Pontes), Senhor Semáforo 

e Coninho, eles exploram o 
mundo virtual do jogo Ir e 
Vir em busca de um prêmio 
especial. A peça destaca 
temas de cidadania e se-
gurança de forma divertida 
para o público.

‘Ir e Vir: Cidadão Vigi-
lante’ faz parte do projeto 
Caminhos em Cena, com 
texto de autoria de Almir 
Pugina e direção de Alex-
andre Souzah. “Convida-
mos os pais e responsáveis 
a incentivarem as crianças 
e adolescentes a partici-
parem das apresentações 
do espetáculo, seja em 
escolas ou teatros. A arte, 
a cultura e a educação são 
verdadeiros agentes trans-
formadores, e todos que 
assistirem ao espetáculo 
com certeza se tornarão 
cidadãos mais conscien-
tes e vigilantes”, destaca 
a atriz, gestora cultural e 
coordenadora executiva da 
Cia. de Teatro Parafernália, 
Andréia Nunes.

Também serão dis-
tribuídas cerca de oito mil 
cartilhas educativas con-
tendo jogos, brincadeiras 
e informações sobre Edu-
cação no Trânsito, Inclusão 
Social e Mobilidade Urba-
na, além de um adesivo. 
O projeto Caminhos em 
Cena atende os Objeti-
vos de Desenvolvimen-
to Sustentável (ODS) da 
Organização das Nações 
Unidas (ONU) quatro e 
11 que estabelecem uma 
Educação de Qualidade e 
Cidades e Comunidades 
Sustentáveis.

Confira a agenda do 
espetáculo:

Mogi Guaçu-SP
Data: 14/03/2025
Horário: 10h e 13h15
Local: Emef (Escola 

Municipal de Ensino Fun-
damental) Profa. Iná Apa-
recida de Oliveira Marconi

Endereço: Av. José Ro-
drigues Netto, 2315, Nova 

Canaã II - Mogi Guaçu (SP)

Santo Antônio de Pos-
se-SP

Data: 20/03/2025  
Horário: 9h e 14h  
Local: EMEF Professora 

Elisabete Lala Villalva  
Endereço: Rua Cynira 

Marques Cezar, 433, São 
Judas Tadeu - Santo Antô-
nio de Posse

Mogi Mirim-SP
Data: 27/03/2025
Horário: 10h e 13h15
Local: Emeb Vereadora 

Terezinha
Endereço: Rua Francis-

co Manera, 323, Pq. No-
vacoop - Mogi Mirim (SP)

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande do 

Sul), SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), com 
extensão de 345,6 km. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo e 
Artesp.

Sobre a Cia de Teatro 
Parafernália: Com mais de 
30 anos de experiência, a 
Cia de Teatro Parafernália 
é conhecida por suas pro-
duções teatrais que mes-
clam entretenimento e 
reflexão sobre questões 
sociais e ambientais. Com 
uma equipe talentosa e 
dedicada, a companhia 
busca utilizar a arte como 
ferramenta de transfor-
mação e conscientização. 
Com sede em Mogi Guaçu, 
realiza durante todo o ano 
apresentações teatrais gra-
tuitas em quase todo Brasil.

Venda das flores ainda 
plantadas com foco no Dia 
das Mães e dos Namora-
dos

A Cooperativa Veiling 
espera que os produtores 
negociem cerca de 60% 
de seus cultivos antecipa-

damente. Os produtores, 
com base no histórico das 
edições anteriores, espe-
ram vender entre 70% e 
90% da produção, que 
ainda está em cultivo, 
exemplos: Flora Fujimaki, 
que apresenta novas varie-
dades de begônias, espe-

ra comercializar cerca de 
70%; Fabricio Frade espe-
ra comercializar 80% de 
seus crisântemos no pico 
do Dia das Mães, mesmo 
índice esperado pela Mag-
gy Flores que também pro-
duz crisântemos. O Grupo 
Swart espera comerciali-

zar 70% da produção da 
Rosa Orange (lançamento 
no Veiling Market) e 80% 
de sua produção de kalan-
choes para o Dia das Mães.

O Dia das Mães (15%) 
e o Dia dos Namorados 
(10%), juntos, represen-
tam ¼ das vendas anuais 
do setor.

“Flores do futuro” – 
melhoramentos genéticos

Breeders (empresas 
que fazem os melhora-
mentos genéticos), apre-
sentam as “Flores do 
Futuro” no evento. Uma 
nova variedade pode levar 
de sete a 10 anos para ser 
desenvolvida e chegar ao 
mercado consumidor. No 
entanto, quando são inse-
ridas em um novo país, são 
de dois a três anos para os 
testes climatológicos, por 
exemplo, até que possam 
ser comercializadas.

A iniciativa busca ofe-
recer aos produtores bra-
sileiros opções de plantas 
mais resistentes, produti-
vas e adaptadas ao merca-
do local, garantindo maior 
competitividade e diversi-
dade na floricultura nacio-
nal. As “Flores do Futuro” 
ainda não são cultivadas 
no Brasil, mas, por meio 
das inovações genéticas 
apresentadas no evento, 
poderão estar disponíveis 
em breve para os consu-
midores e comerciantes 
do setor.

“Centro de Qualidade” 

– flores são testadas

Para que sejam testa-
dos os produtos do catá-
logo, o Veiling Holambra 
possui um Centro de Tes-
tes. Ali, as flores e plantas 
são avaliadas quanto à 
performance, à durabili-
dade e à senescência (pro-
cesso de envelhecimento). 
O gerente de Qualidade da 
CVH, Henrique dos San-
tos Lopes, destaca que a 
qualidade pode ser ates-
tada pelos baixíssimos ín-
dices de reclamação dos 
produtos que na média 
são: apenas 0,02% para 
plantas, 0,06% para flores 
de vaso e 0,20% para flo-
res de corte.

É uma segurança para 
os compradores, porque 
eles não estão vendo as 
flores e plantas que estão 
comprando, uma vez que 
elas ainda estão sendo cul-
tivadas nos sítios, estufas e 
fazendas.

Tendências

O espaço “Vitrine de 
Tendências” destacará as 
inovações no setor de flo-
res e plantas ornamentais, 
focando a transformação 
dos garden centers em es-
paços de vivência, apren-
dizado e socialização.

Plantas para pets

Diante da necessidade 
de encontrar uma forma 
mais eficiente e segura de 
comercializar plantas para 

pets, a Clorophila Brasil 
está lançando potes lacra-
dos com plantas orgânicas 
para pets. O sistema ofe-
rece uma solução para os 
desafios tanto logísticos 
(evita o manuseio e a dete-
rioração durante o trans-
porte em longas distân-
cias) quanto nutricionais, 
já as plantas são ricas em 
fibras, vitaminas, minerais 
e antioxidantes, ajudando 
na digestão e no bem-estar 
dos animais.

A empresa é primeiro 
produtor orgânico da Coo-
perativa Veiling Holambra 
e, aproveita a realização do 
29º Veiling Market (dias 
13 e 14 de março) – maior 
feira de negócios de flores 
e plantas do Brasil – para 
lançar e divulgar o seu 
produto para toda a rede 
de distribuidores (centrais 
de abastecimento, como 
Ceasas e Ceagesp, super-
mercados, gardens cen-
ters, floriculturas, redes de 
autosserviço e decorado-
res).

Serviço
29º Veiling Market
Data: dias 13 de março, 

das 8h às 18h; e 14, das 8h 
às 16h.

Local: Cooperativa Vei-
ling Holambra

Rodovia SP-107, km 
27 – S/N – Zona Rural 
Veiling, Santo Antônio de 
Posse – SP

Informações e inscri-
ções: https://veiling.com.
br/noticias/29o-veiling-
-market/

Eventos e novidades são apresentados no 29º Veiling Market
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De Amparo

De forma inédita, Amparo 
se prepara para ter o primei-
ro Plano Municipal de Sa-
neamento Rural da história 
do município. Desenvolvido 
com recursos do Fehidro 
(Fundo Estadual de Recursos 
Hídricos), o Plano resultará 
em um mapeamento com-
pleto da área rural, com da-
dos da população, com foco 
na melhoria da qualidade de 
vida dos moradores destas 
áreas, por meio do desenvol-
vimento de políticas públicas 
de saneamento.

E para apresentar o Plano 
Municipal de Saneamento 
Rural a quem mais importa, 
os próprios moradores da 
área rural, a Prefeitura da Es-
tância de Amparo, por meio 
da Secretaria de Meio Am-

biente e Bem-Estar Animal, 
promove na próxima semana 
quatro oficinas em locais di-
ferentes, em mais uma etapa 
de desenvolvimento do Pla-
no.

“Esta é uma fase muito 
importante, que é a coleta 
de dados, essa relação direta 
com os moradores das pro-
priedades rurais. Então re-
forçamos o pedido para que 
atendam os profissionais e 
nos ajudem com as infor-
mações. O Plano Municipal 
de Saneamento Rural é uma 
conquista para Amparo, que 
só foi possível porque nós, da 
Prefeitura, tivemos a atitude 
de nos inscrever em um edi-
tal de chamamento público 
do Fehidro, e por isso fomos 
contemplados com recursos 
do Fundo no valor de apro-
ximadamente R$ 70 mil para 

elaboração do trabalho”, re-
força o Prefeito Carlos Alber-
to Martins.

Além da explicação so-
bre o Plano aos moradores, 
também serão apresentados 
os membros da equipe que 
farão as visitas casa a casa 
para a coleta de dados. De 
acordo com as informações 
da Secretaria Municipal, três 
profissionais foram contrata-
dos pela empresa responsá-
vel pela elaboração do Plano 
(Líder Engenharia e Gestão 
de Cidades Ltda.) e farão as 
visitas casa a casa.

“Será o primeiro gran-
de Censo sobre saneamento 
municipal da área rural. Os 
profissionais devem visitar 
algumas propriedades pre-
viamente definidas e pergun-
tar, por exemplo, sobre a pre-
sença de fossas, tratamento 

de resíduos sólidos, esgoto, 
drenagem de água pluviais e 
abastecimento de água. Esta 
será a base para análise e 
posterior elaboração de um 
panorama das áreas rurais”, 
explica o Secretário Munici-
pal de Meio Ambiente e Bem-
-estar Animal, Walter Tozzi. 
Em paralelo ao trabalho nas 
propriedades, também serão 
feitas análises da situação das 
estradas rurais.

Oficinas
Data: 17/3 (segunda-fei-

ra)
Horário: 18h
Local: Salão Paroquial da 

Capela São José (Bairro da 
Boa Vereda)

Data: 18/3 (terça-feira)
Horário: 18h
Local: Salão Paroquial da 

Capela Santa Rosa de Lima 

(Bairro dos Rosas)
Data: 19/3 (quarta-feira)
Horário: 18h
Local: MARP (Movimen-

to de Ação Rural Pantaleão) 
- Pantaleão

Data: 20/3 (quinta-feira)
Horário: 18h
Reunião do Conselho Ru-

ral de Amparo
Local: Sindicato Rural de 

Amparo

Projeto inédito de Saneamento Rural avança em 
Amparo

Prefeitura renova convênio com o Sesi para oferta 
de aulas esportivas

De Itapira

Na manhã desta terça-
-feira, 11, o prefeito Toni-
nho Bellini assinou a re-
novação do convênio com 
o Sesi-SP do Sesi Esporte, 
antigo PAF (Programa 
Atleta do Futuro). O pro-
grama oferta aulas gratui-
tas de vôlei e futsal (femi-
nino, masculino e misto) 
para crianças e adoles-
centes de 6 a 15 anos.

O ato contou com a 
presença do prefeito To-
ninho Bellini, do secretá-
rio municipal de Esportes 
de Lazer, Moisés Diego 
Germano, da gerente re-

gional do CAT Sesi Mogi 
Guaçu, Stéphanie Helena 
Mariano, do coordenador 
de Relações com a Indús-
tria e Comunidade, Mau-
rício Cola, do Orientador 
de Qualidade de Vida, 
Tadeu Bordignon, e do 
empresário Paulo Stivalli, 
da Qualitas, empresa ma-
drinha do programa no 
município.

O prefeito Toninho 
Bellini ressaltou a im-
portância do projeto para 
a iniciação esportiva de 
crianças e adolescentes. 
“É uma parceria que já 
se estende por muitos 
anos em nossa cidade e 

traz somente benefícios. 
Estamos estudando até a 
possibilidade de amplia-
ção das modalidades do 
convênio para inserção 
do atletismo, porque hoje 
nosso atletismo já está no 
nível nacional”, disse. Ele 
agradeceu a parceria com 
o Sesi para esse e outros 
projetos e também com 
a  Qualitas. “Investir no 
esporte é investir no fu-
turo das nossas crianças. 
Agradeço por ter esses 
parceiros ao nosso lado”, 
completou.

O secretário Moisés 
Germano informou que 
atualmente são cerca de 

300 crianças e adoles-
centes atendidas nesse 
projeto. As modalidades 
contam com frequência 
de duas a três vezes por 
semana, que totalizam 
até seis horas na semana 
dedicadas ao esporte. 

O Programa Sesi Es-
porte é uma iniciativa 
do Sesi-SP que visa pro-
mover a formação e a 
disseminação da cultura 
esportiva, proporcionan-
do acesso ao esporte de 
qualidade de forma gra-
tuita. Com uma metodo-
logia própria e contínua, 
o programa é oferecido 
nas unidades do Sesi-SP 

e fortalecido por parce-
rias com órgãos públicos, 
ONGs, clubes e institui-
ções privadas. O progra-
ma também se destaca 
na formação de atletas de 
alto rendimento por meio 
da fase de Desempenho, 
que prepara jovens talen-
tos para competições e 
contribui para o cenário 
esportivo nacional. “Esse 
programa desenvolve as 
crianças e os jovens por 
meio do esporte. Forma 
cidadãos a partir dos va-
lores do esporte adquiri-
dos através das diversas 
modalidades”, afirmou 
Stéphanie Helena Maria-

no. 
“É muito importante 

a indústria participar do 
esporte, porque o espor-
te é formação da cidada-
nia dos nossos jovens. E 
a Qualitas se orgulha de 
fazer parte desse projeto”, 
declarou Paulo Stivalli.

Os interessados nas 
aulas das modalidades 
esportivas podem obter 
mais informações sobre 
horários e vagas direta-
mente na Secretaria de 
Esportes e Lazer pelos 
telefones (19) 3843.5313, 
3843.3676, 3863.5552 ou 
3863.0071.

De Pedreira

As Câmaras Técnicas do 
Circuito das Águas Paulista 
definiram, em reuniões rea-
lizadas no mês de fevereiro, 
as novas diretorias para o 
biênio 2025/2026. Os en-
contros também debateram 
projetos estratégicos, como 
a comemoração dos 20 anos 
do Circuito e o ranqueamen-
to das estâncias turísticas. 

Os gestores de Cultura e 
Turismo elegeram seus re-
presentantes, Antônio Carlos 
Ferreira de Oliveira (Ampa-
ro) assumiu a Presidência da 
Câmara de Cultura, com Ca-
rina Galvão (Pedreira) como 

Vice-presidente e Renan Ro-
cha como Secretário. Na Câ-
mara de Turismo, a diretoria 
passou a ser composta por 
Alessandra Caratti como Se-
cretária Executiva e Mariana 
Bruscato como Secretária de 
Relações Institucionais.

As demais atribuições fo-
ram assumidas por Letícia 
Pedroso (Secretária Execu-
tiva Adjunta), Caio Araujo 
(Diretor Administrativo Ad-
junto), Antônio Carlos Fer-
reira de Oliveira (Diretor de 
Eventos), Denise Macedo 
(Diretora de Marketing e Co-
mercialização), João Paulo 

Nascimento (Diretor Adjun-
to de Marketing) e Juliano 
Belini (Diretor Adjunto de 
Comercialização).

O Conselho Regional de 
Turismo, como espaço de in-
tegração de lideranças regio-
nais, também se reuniu para 
discutir ações de promoção 
do destino, como a come-
moração dos 20 anos do Cir-
cuito e a criação de um guia 
turístico regional.

No dia 6 de fevereiro, a 
Câmara Técnica de Esportes 
definiu Pedro Paoliello como 
Presidente, Emerson Godoy 
como Vice-presidente, Dirle-

ne Antonelli como Secretária 
e Cássio Rodrigues como Di-
retor Técnico.

As Câmaras Técnicas de-
sempenham papel estratégi-
co, promovendo o Circuito 
como destino nacional e in-
ternacional e coordenando 
políticas públicas e ações 
conjuntas para fortalecer o 
turismo como vetor de de-
senvolvimento. Também 
está na proposta das câmaras 
apoiar projetos de difusão 
cultural e estimular a prática 
esportiva na região, em suas 
diversas modalidades.

Câmaras Técnicas do Circuito das Águas Paulista 
definem novas diretorias
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De Mogi Guaçu

As equipes de limpeza 
da Secretaria de Serviços 
Municipais (SSM) e do 
CEMMIL iniciaram nesta 
quarta-feira, dia 12 de mar-
ço, a limpeza de um imóvel 
localizado no Jardim Fan-
tinato. A ação foi realizada 
após notificação e multa ao 
proprietário que não efe-
tuou a limpeza do imóvel, 
o que gerou reclamações 

de vizinhos, principalmen-
te por conta da epidemia 
de dengue.

A ação desta quarta-fei-
ra contou ainda com a par-
ticipação de funcionários 
das Secretarias de Saúde 
e do Bem-Estar Animal, 
assim como a equipe da 
Secretaria de Agricultu-
ra, Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA), que 
vai realizar os serviços de 
poda e roçagem no local. 

A residência contava com 
muito lixo e entulho.

“Esse caso já estava no 
Jurídico da Prefeitura, pois 
precisamos montar um 
processo para a entrada 
forçada no imóvel e esse 
pedido ocorreu antes dos 
casos de dengue, porque, 
agora, podemos entrar nos 
imóveis para fazer a limpe-
za. No local, apenas uma 
moradora que não apre-
sentou resistência”, co-

mentou Fábio Luduvirge, 
secretário da SSM.

Por conta do trabalho 
de combate à dengue, a 
limpeza no imóvel do Jar-
dim Fantinato foi anteci-
pada. Vale lembrar que 
todo o custo do serviço 
será cobrado do proprietá-
rio, assim como multas po-
derão ser emitidas ao final 
do processo. O local passa 
por limpeza, capina, poda 
de árvores e remoção de lixo e de entulhos.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim vai comprar no-
vos ventiladores para 
atender Cempis (Centros 
Educacionais Municipais 
de Primeira Infância) e 
Emebs (Escolas Munici-
pais de Educação Básica) 
do Município. Para isso, 
receberá uma emenda 
parlamentar no valor de 
R$ 150 mil, destinada 
pelo deputado estadual 
Márcio Nakashima, por 
meio da Secretaria Es-
tadual de Governo e Re-

lações Institucionais. A 
conquista da emenda foi 
intermediada pela então 
vereadora Luzia Cristina 
Cortes Nogueira. Com o 
recurso, a expectativa é 
poder comprar cerca de 
200 unidades.

O anúncio da compra 
foi feito na manhã desta 
terça-feira (11), no gabi-
nete, pelo prefeito Pau-
lo Silva, a secretária de 
Educação, Josélia Eliete 
Longatto Fuidio, e a pri-
meira-dama Luzia Cortes 
Nogueira. No ano passa-
do, ainda na condição 

de vereadora, Luzia fez 
a solicitação ao deputa-
do, depois de identificar 
as necessidades das uni-
dades escolar, num tra-
balho em conjunto com 
o então gerente de ma-
nutenção da Secretaria 
da Educação, Cristiano 
Gaioto.

Para Paulo Silva, tra-
ta-se de um investimento 
importante e necessário, 
para oferecer mais con-
forto aos professores, 
funcionários e alunos da 
rede municipal, devido 
às mudanças climáticas e 

a onda de calor. Já na vi-
são de Josélia, os ventila-
dores ajudarão a garantir 
uma educação de quali-
dade. Assim que receber 
a verba, a Prefeitura vai 
iniciar o processo de lici-
tação para a compra dos 
ventiladores.

Josélia adiantou que 
a Secretaria de Educa-
ção já está mapeando as 
escolas para saber onde 
os ventiladores serão ins-
talados. Isso porque no 
ano passado, a Prefeitura 
comprou 119 ventilado-
res, por meio de emenda 

impositiva da vereadora 
Luzia, complementada 

com recursos próprios, 
para Cempis e Emebs.

Imóvel no Jardim Fantinato é limpo após 
notificação e multa ao proprietário

R$ 150 mil: Prefeitura recebe emenda 
parlamentar para compra de ventiladores para 

escolas e creches 

RECORDE: Secretaria da Saúde contrata 
mais 2,9 mil consultas oftalmológicas

Senai oferece cursos gratuitos de capacitação 
profissional

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Secre-
taria da Saúde, assinou na 

tarde de terça-feira (11), 
juntamente com a Santa 
Casa e a empresa Bronza-
to & Lopes Serviços Médi-
cos, o maior contrato para 

consultas oftalmológicas 
da história de Mogi Mi-
rim. Ao todo, serão 2.918 
consultas de catarata, 
além de 202 cirurgias de 
blefarocalase (pálpebras 
caídas) e 61 procedimen-
tos de pterígio (pele nos 
olhos), que serão realiza-
das em duas das seis salas 
do bloco cirúrgico daquele 
hospital.

Já as consultas oftal-
mológicas também vão ser 
realizadas na Santa Casa, 
começando ainda este 
mês e terminando apenas 
no dia 15 de setembro.

No convênio assinado 
na terça-feira, serão inves-
tidos mais de R$ 355 mil 
para custear as 263 cirur-
gias e cerca de 2.900 con-

sultas oftalmológicas. 
Para a assinatura desse 

novo convênio, estiveram 
presentes na Santa Casa 
a vice-prefeita Maria He-
lena Scudeler de Barros, o 
secretário da Saúde, Mau-
ro Nunes Júnior, o admi-
nistrador da Santa Casa, 
Daniel de Carvalho Frugo-
li e a enfermeira Patrícia 
Cogui, também da pasta 
da Saúde. Todos foram 
unânimes em salientar 
que a atual administração 
não está medindo esforços 
para reduzir a espera por 
esses procedimentos of-
talmológicos.

O médico responsável 
pela empresa responsável 
pelas consultas e cirurgias, 
o oftalmologista Fábio 

Mariotoni Bronzato, des-
tacou que esse convênio é 
muito importante para a 
população, especialmen-
te para os pacientes SUS 
(Sistema Único de Saúde), 
não só pelas consultas, 
mas também pelas cirur-
gias de blefarocalase e 
pterígio. “Vamos atender 
a todos sem demora e com 
muita qualidade”, obser-
vou.

Por ser o maior muti-
rão de consultas oftalmo-
lógicas, o setor de Regula-
ção da Secretaria da Saúde 
alerta às pessoas para 
ficarem atentas quando 
forem chamadas (via tele-
fone), para não perderem 
a consulta. Se isso ocorrer, 
o paciente irá para o final 

da fila. Lembrando que a 
Secretaria da Saúde tam-
bém não utiliza e-mail ou 
WhatsApp para avisar os 
pacientes sobre cirurgias 
ou consultas.

Vale lembrar que, além 
desse montante recorde 
de procedimentos oftal-
mológicos, recentemen-
te a Secretaria da Saúde 
anunciou a realização de 
600 cirurgias de catara-
ta. Esse convênio, prevê, 
além dos 600 procedi-
mentos cirúrgicos, outras 
600 consultas dentro de 
um prazo de seis meses. 

Serão investidos R$ 
463 mil, além de outros 
R$ 33,9 mil, para custeio 
das consultas médicas es-
pecializadas.

De Mogi Guaçu

O Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial 
(Senai) de Mogi Guaçu 
está com inscrições abertas 
para dois cursos gratuitos 
de capacitação profissio-
nal: de fabricação de pães 
doces e semidoces e de 
técnicas básicas em ser-
ralheria e em aço e alumí-
nio. A ação é realizada em 
parceria com o Posto de 
Atendimento ao Trabalha-
dor (PAT) e com o Serviço 
Brasileiro de Apoio às Mi-
cro e Pequenas Empresas 
(Sebrae)

 A inscrições serão feitas 

somente via telefone pelo 
número (19) 3811.7400. 
Para se inscrever, o in-
teressado deve ter idade 
acima de 18 anos e ter con-
cluído o 7º ano do Ensino 
Fundamental. Ambos os 
cursos serão ministrados 
na sede do Senai de Mogi 
Guaçu, que fica localizada 
na Rua Cambé, 140, no 
Jardim Ypê II.

 “A iniciativa tem como 
objetivo capacitar o maior 
número de pessoas, assim 
como o de incentivar o em-
preendedorismo por meio 
de cursos de qualificação 

gratuitos”, comentou a co-
ordenadora do PAT, An-
drea Andreazi.

 
Cursos
Fabricação de pães do-

ces e semidoces
Data: 22 de abril a 13 de 

maio (segunda a quinta-
-feira)

Horário: 18h às 22h
Técnicas básicas em 

serralheria e em aço e alu-
mínio.

Data: 16 de abril a 27 de 
maio (segunda a quinta-
-feira) Horário: 18h às 22h

 

Espera
O curso para fabricação 

de ovos de Páscoa e bom-
bons será promovido pelo 
Senai, porém já está com o 
número de vagas preenchi-
do. Apesar disso, os inte-
ressados podem ligar para 
o telefone (19) 3811.7400 
para o cadastramento do 
nome na lista de espera 
para possíveis desistências 
ou o preenchimento de va-
gas para cursos futuros da 
especialidade.
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De Pedreira

No período de 7 a 9 
de março, na cidade de 
São Paulo, foi realizada 
a 16ª Copa São Paulo 
de Judô, considerado o 
maior Campeonato de 
Clubes das Américas. 

Dessa vez, os atle-

tas da AEJAR, repre-
sentando Pedreira na 
competição conquista-
ram duas medalhas de 
Bronze, sendo: Isabelle 
Proença Silva, terceira 
colocada, na Categoria 
Sub-13 Super Ligeiro e 
Heitor Cunha Marques, 
terceiro colocado, Cate-

goria Sub-18 Pesado.
A equipe foi este-

ve acompanhada pelo 
Sensei Acácio Rodrigo, 
além dos pais que aju-
daram no apoio durante 
todos os dias de compe-
tição. “Nossos agrade-
cimentos ao importante 
apoio da Prefeitura de 

Pedreira através de sua 
Secretaria de Esportes 
e Lazer, além dos par-
ceiros DLP, Tazas Ca-
necas Personalizadas, 
Kadão Express, Alemão 
Lanches e Alinha Top”, 
enfatizou na ocasião o 
Sensei Acácio Rodrigo.

De Mogi Guaçu
 
Mogi Guaçu se prepa-

ra para receber mais um 
evento de alto nível, que 
promete agitar os aman-

tes de lutas. Trata-se do 
III Campeonato Guaçua-
no de Boxe e Muay Thai 
(CGBEMT), que será re-
alizado no sábado, 15 de 
março, a partir das 8h, 

no ginásio poliesporti-
vo do Estádio Municipal 
Carlos Nelson Bueno, o 
Furno, no Parque Cida-
de Nova. O evento será 
realizado pela Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL) e vai, mais 
uma vez, movimentar os 
atletas praticantes das 
modalidades.

De acordo com o orga-
nizador do evento, Eze-
quiel Machado, professor 
da SEL, o campeonato 
será para os atletas uma 
grande oportunidade de 
testar as habilidades de 
cada um na busca pelos 

títulos, assim como de 
mostrar o trabalho duro 
de meses de treinamento. 
“Além das lutas, o evento 
visa promover o cresci-
mento das modalidades 
de boxe e muay thai na 
região, incentivando, as-
sim, novos talentos forta-
lecendo o cenário espor-
tivo local”, comentou.

A competição reuni-
rá cerca de 100 lutado-
res que irão representar 
Mogi Guaçu, Cosmópo-
lis, Guarulhos, Itapeva, 
Estiva Gerbi, Casa Bran-
ca, Borborema, Bragan-
ça Paulista, Sumaré, São 

João da Boa Vista, Mogi 
Mirim, Sorocaba, São Se-
bastião, Ilha Comprida, 
Arthur Nogueira, Paulí-
nia, Tambaú, Campinas e 
São Paulo. Além dessas, 
também irão participar 
do evento, atletas das 
cidades mineiras de Ex-
trema¸ Inconfidentes e 
Varginha.

Com promessa de 
muita adrenalina e emo-
ção, a competição deve 
atrair um grande públi-
co com mais de mil pes-
soas, formado por fãs, 
familiares e entusiastas 
dos esportes de combate. 

O evento contará ainda 
com uma praça de ali-
mentação para atender 
todos os atletas e convi-
dados.

Como premiação, o 
campeão do boxe irá re-
ceber um cinturão. Já o 
campeão e vice-campeão 
do muay thai receberão 
troféus. O III Campeo-
nato Guaçuano de Boxe 
e Muay Thai é aberto ao 
público e a entrada será a 
doação de 1 litro de leite. 
Os produtos arrecadados 
serão direcionados para 
as entidades assistenciais 
de Mogi Guaçu.

Atletas da Associação Estadual de Judô 
Acácio Rodrigo conquistam importantes 

medalhas na 16° Copa São Paulo

III Campeonato Guaçuano de Boxe e Muay 
Thai será no sábado, no Furno

De Itapira

A Copa Itapira de 
Futebol de Base 2025 
- ‘Nelson Atala’ está 
prestes a começar. A 
competição, realizada 
pela Prefeitura de Ita-
pira por meio da Se-
cretaria de Esportes e 
Lazer (SEL), tem sua 
abertura marcada para 
o dia 22 de março, com 
jogos nos campos Pe-
dro Bagini (Lazer) e 
Victório Sartorelli Fi-
lho (Prados). 

A fase de grupos, 
que se estenderá até 24 
de maio, terá disputas 
nas categorias sub11, 
sub13 e sub15, com um 
total de 24 equipes que 

representam as cida-
des de Itapira, Mogi 
Guaçu, Mogi Mirim, 
São João da Boa Vista 
e Socorro. 

Na categoria sub11, 
o Grupo I terá a parti-
cipação de SEL Itapira, 
E. M. Jacutinga, BTS 
“A”, de Mogi Guaçu; e 
Prefeitura Municipal 
de Socorro, enquanto 
o Grupo II será com-
posto pela Escolinha 
do São Paulo, de Mogi 
Mirim; Esportiva San-
joanense, de São João 
da Boa Vista, Elite, de 
Mogi Guaçu e BTS “B”, 
de Mogi Guaçu.

Na sub13, o Grupo I 
também será formado 
por Itapira, Jacutinga, 

BTS “A” e Socorro, e o 
Grupo II terá Escolinha 
do São Paulo, Sanjoa-
nense, Elite e Atlético 
Tucurense. Já na cate-
goria sub15, o Grupo 
I contará com Itapira, 
Atlético Guaçuano “A”, 
Jacutinga e SEL Mogi 
Guaçu enquanto o Gru-
po II será composto 
por Escolinha do São 
Paulo, Sanjoanense, 
Atlético Guaçuano “B” 
e Atlético Tucurense.

A fase de grupos 
será disputada até o fi-
nal de maio, e as gran-
des finais acontecerão 
no dia 14 de junho, 
quando será conhecido 
o campeão de cada ca-
tegoria. 

Com 24 times, Copa ‘Nelson Atala’ começa 
no dia 22 de março

Copa de Futebol Rural - Martim Francisco 
mantém liderança isolada com nova goleada 

De Mogi Mirim

Depois da folga de 
Carnaval, os jogadores 
da Copa Acimm de Fu-
tebol Rural voltaram a 
campo, na tarde de do-
mingo (9), jogando em 
novo horário, às 15h45 
- por causa das altas 
temperaturas.

A terceira rodada da 
competição confirmou 
o favoritismo da equipe 
de Martim Francisco, 
que venceu seu jogo, 
goleando o adversário. 
Em casa, fez 6 a 0 sobre 

o Ponte Baixa. Líder, 
Martim Francisco está 
com sete pontos e um 
saldo de 10 gols.

O Jardim Soares fe-
chou a rodada em se-
gundo lugar com seis 
pontos. O time enfren-
tou a AABB e ganhou 
por 2 a 1, no campo da 
Pedreira.

A última partida 
aconteceu entre Pitei-
ras e Pombal, com re-
sultado final de empate 
em 1 a 1, no campo da 

Piteiras. As equipes es-
tão em terceiro e quinto 
lugar, respectivamente, 
na tabela da competi-
ção. O time da Pedreira 
folgou na rodada.

CLASSIFICAÇÃO
1º) Martim Francis-

co – 7 pontos
2º) Jardim Soares – 

6 pontos
3º) Piteiras - 4 pon-

tos
4°) Ponte Baixa – 3 

pontos

5º) Pombal – 3 pon-
tos

6º) AABB – 1 ponto
7°) Pedreira - 0 pon-

to

PRÓXIMA RODADA 
- 4ª RODADA (16/03) - 
15h45

Jardim Soares x Mar-
tim Francisco (Piteiras)

Ponte Baixa x Pitei-
ras (Pedreira)

Pombal x Pedreira 
(Pombal)

Folga: AABB
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De Mogi Mirim

A experiência de anos 
de natação faz você se 
apaixonar por ela. E se 
tem algo que evidencia 
essa máxima da modali-
dade é a reunião de atletas 
já “veteranos” e que com-
petem feito crianças. Com 
o frio na barriga, como se 
fosse a primeira vez, qua-
tro atletas da Free Play/
Sejel estão prontos para 
iniciar a temporada 2025 
do Circuito Unami. O tor-
neio é organizado pela 

União da Natação Master 
do Interior e a primeira 
etapa será neste sábado, 
15 de março, na AFA (Aca-
demia da Força Aérea) de 
Pirassununga. 

Bruno Domingues Bri-
di, Gabriel José Soligo, 
Stefano Parenti Neto e 
Tomas Coradi Lino são os 
representantes das equi-
pes escaladas para este de-
safio. Bruno, nascido em 
1991, integra a categoria C 
(30+) e vai competir nos 
50 metros nado costas. 
Para Gabriel, na E (40+), 

a prova será nos 50 metros 
livres. Stefano está inscrito 
nos 50 livres, 50 borboleta 
e 200 livres. Já Tomas vai 
encarar os 50 costas, os 50 
borboleta e os 100 medley. 

Juntos, os quatro tam-
bém nadarão o reveza-
mento 4x50 metros li-
vres, fechando a lista de 
compromissos dos nada-
dores em Pirassununga. 
“Conheço eles há muito 
tempo, já vi treinando, 
competindo, começando a 
carreira. Mas é impressio-
nante como estão focados, 

querendo, se esforçando. 
Tenho certeza de que tra-
rão bons resultados não só 
nesta, mas nas próximas 
etapas”, frisou Ricardo 
Antônio Martiniano, coor-
denador técnico da Acade-
mia Free Play Sports e que 
acompanhará a delegação 
até a AFA. 

De acordo com o ca-
lendário divulgado pela 
Unami, o circuito em 2025 
terá oito etapas. Após a 
abertura, a prova seguinte 
será no Gran São João, em 
Limeira, no dia 12 de abril. 

No dia 17 de maio será no 
TCC de Catanduva e, em 
14 de junho, no Nosso Clu-
be, em Limeira. No dia 20 
de setembro será a vez do 
Tênis Clube de Campinas 
sediar uma etapa, seguido 
pelo EC Barbarense, em 
Santa Bárbara d’Oeste, no 
dia 25 de outubro e pelo 
Centro Cívico de Ameri-
cana, no dia 29 de novem-
bro, fechando a tempora-
da. 

O compromisso da 
Academia Free Play Sports 
com o desenvolvimento 

desses talentosos atletas 
é apoiado pela Prefeitura 
Municipal de Mogi Mirim, 
através da Secretaria de 
Esporte Juventude e La-
zer (Sejel), uma parceira e 
patrocinadora importan-
te do nosso projeto, além 
de empresas locais como 
Ótica Líder, Sucos Alvo-
rada, Macaúbas Eco Res-
taurante, Amazonas Sucos 
Naturais, Hotel São Paulo 
Itapira e SAV Peças e Ma-
nutenções de Equipamen-
tos e RS4, além de parce-
ria com o Clube Mogiano.

Quarteto representa a Free Play/Sejel na abertura do Circuito Unami 2025

Editais

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 14/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à 
Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições es-
tatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2022, 
a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 18 de março de 2025, no horário das 08h00 às 
12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Recepcionista, do quadro de empre-
gos em geral do CONDESU, com lotação no município de Matão. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de 
suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.
condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2022/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato 
da Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será consi-
derado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado 
imediatamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
Recepcionista

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 14/2025 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua Baronesa Geraldo 
de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os candidatos abaixo 
relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2022, a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 18 de 
março de 2025, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Recepcionista, do 
quadro de empregos em geral do CONDESU, com lotação no município de Matão.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas respectivas cópias 
legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-
publica-no-01-2022/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considerado desistente, 
implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imediatamente subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
Recepcionista 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 
4º 342003186 ANA BEATRIZ VIEIRA 624600713 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 15/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à 
Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições es-
tatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2024, 
a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 19 de março de 2025, no horário das 08h00 
às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Vigia, do quadro de empregos em 
geral do CONDESU, com lotação no município de Artur Nogueira. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de 
suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.
condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2024/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato 
da Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será consi-
derado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado 
imediatamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
VIGIA

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 15/2025 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua Baronesa Geraldo 
de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os candidatos abaixo 
relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2024, a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 19 de 
março de 2025, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Vigia, do quadro 
de empregos em geral do CONDESU, com lotação no município de Artur Nogueira.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas respectivas cópias 
legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-
publica-no-01-2024/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considerado desistente, 
implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imediatamente subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
VIGIA 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 
8º 74002 LUAN MARIANO DA SILVA 459431761 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA A 16ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

A Green Cooperativa Habitacional registrada sob o NIRE 3540014083-6 e sob o CNPJ 
14.798.319/0001-19, com sua sede social à Rua José Augusto Ferri, 114, sala 01, Residencial Jaca-
randá, Engenheiro Coelho/SP, neste ato se faz representar por seu Diretor Presidente Moisés Alves 
da Silva Venuti. Este no uso de suas atribuições conforme parágrafo 2º do artigo 28 do Estatuto Social 
convoca os 168 cooperados em condições de votar, para comparecerem à 16ª ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA DA GREEN COOPERATIVA HABITACIONAL a realizar-se em sua sede no dia 30 de mar-
ço de 2025, às 8 horas em primeira verificação de quórum com 2/3 (dois terços) dos seus cooperados; 
em segunda verificação de quórum às 9 horas, com metade mais um dos seus cooperados, ou em 
terceira verificação de quórum às 10 horas com o mínimo de 10 cooperados, para tratar da seguinte 
ordem do dia: Quanto à Assembleia Geral Extraordinária: a) Aprovação das contas do exercício fiscal de 
2024; b) Eleição dos novos membros do Conselho Fiscal; c) Análise da composição da diretoria atual; d) 
Alteração do Estatuto atual quanto ao item salário diretoria; e) Posicionamento em relação as obras de 
infraestrutura em relação ao Contrato da Construtora;

Engenheiro Coelho, 10 de março de 2025

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE 
CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 
13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de 
caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 14 de março de 2025 à 20 de março de 2025, no horário das 09:30hs às 
11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega 
da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado 
pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados 
os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no 
prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                         RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Enfermeiro 12x36h- Paulínia 
Classificação Candidato 
06° Gabriela Oliveira Zingra 
07° Natalia Lopes Fernandes 
08° Cinthya Stefany da Silva Felix 
09° Julia Luiza Duarte Berte 
10° Rodrigo Ponce da Silva 
 
                        FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36h- Paulínia 
Classificação Candidato 
05° Paulo Henrique Zago Junior 
06° Eliaria de Caires Barbosa 
07° Julia Machado de Oliveira 
08° Pedro Firme Pereira 
09° Carolina Marcilio de Oliveira 
10° Ana de Sena Rodrigues  
11° Augusto Marcelo da Silva 
12° Edemir Ferreira Lopes 
13° Carla Cristini da Silva Lima 
14° Daniela Cristine Rodrigues Hoffmann 
15° Tais Naira Luiz Martins 
16° Samira Bassi Grabert 
17° Guilherme Vinicius Quirino Calixto 
18° Francisca Maria Alberto Leite 
19° Marcia Cristina Sona de Oliveira 
 
                                 Holambra, 14 de março de 2025 
 
                                  Ana de Elisabete Filomeno 
                               Superintendente do CISMETRO 

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 
14 de março de 2025 à 20 de março de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 
14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – 
Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a 
apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a 
contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do 
que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                          RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                                    FUNÇÃO: Psicólogo 30h- Itatiba 
Classificação Candidato 
06° Gabriela Martins Padovan 
 
                                     Holambra, 14 de março de 2025 
 
                                         Ana de Elisabete Filomeno 
                                      Superintendente do CISMETRO 
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De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de sua Se-
cretaria de Planejamento 

estará promovendo a 1ª 
Conferência Municipal 
da Cidade, a partir das 8 
horas, nas dependências 
da Câmara Municipal, 

no sábado, 05 de abril, 
tendo como tema: “Ca-
minhos para uma cidade 
inclusiva, democrática, 
sustentável e com justiça 

social”.
O objetivo da Confe-

rência é reunir ideias e 
propostas que possam 
transformar Pedreira em 
uma cidade mais justa e 
acessível para todos. “Es-
tamos comprometidos 
em ouvir a população e 
construir juntos soluções 
que atendam às necessi-
dades de todos os muní-
cipes”, destaca o Prefeito 
Fábio Polidoro.

A Comissão Orga-
nizadora ficou assim 
constituída: José Luis 
Nieri – Secretário de Pla-
nejamento; Carina Gal-

vão Freitas – Secretária 
de Cultura e Economia 
Criativa; Adriano Apa-
recido da Silva Bueno 
– Gestor de Compras e 
Patrimônio; Cláudia He-
lena da Silva – Movimen-
to Negro de Pedreira; 
Roseli Pereira – Sindica-
to dos Servidores Públi-
cos; Ângelo Raul Cranchi 
Junior – Presidente da 
Associação Comercial e 
Empresarial de Pedreira; 
Ângelo Milani Pavão – 
Secretário de Mobilidade 
Urbana; Licurgo Nunes 
Costa – Secretário de Se-
gurança e Cidadania.  

“Estamos muito feli-
zes com a participação da 
comunidade e de diferen-
tes setores da sociedade, 
sendo muito importante 
para garantirmos que as 
vozes dos cidadãos sejam 
ouvidas na formulação de 
políticas públicas. Toda 
a população está convi-
dada a participar deste 
processo, contribuindo 
com suas experiências 
e sugestões, fundamen-
tais para o sucesso da 
Conferência Municipal 
da Cidade de Pedreira”, 
ressalta o Prefeito Fábio 
Polidoro.

De Amparo

Secretários e direto-
res de Amparo e de mais 
seis municípios estive-
ram reunidos na tarde 
desta segunda-feira (10) 

em Pedreira para a reu-
nião ordinária de gesto-
res de Cultura e Turismo 
do Consórcio do Polo 
Turístico do Circuito das 
Águas Paulista.

Na pauta, ações em 

conjunto que estao em 
desenvolvimento, como, 
por exemplo, a identi-
dade visual comum a ser 
utilizada por todos os 
municípios do Circuito 
para a comunicação dos 

eventos. O objetivo é 
fortalecer o Circuito re-
gional nos eventos dos 
municípios.

Também foram dis-
cutidos projetos a serem 
feitos em conjunto entre 

as cidades para buscar 
parceria e recursos junto 
ao Governo do Estado, 
por meio da Secretaria 
de Estado de Cultura, 
Economia e Indústrias.

Os representantes 

também fizeram um ba-
lanço do Carnaval em 
cada um dos municípios, 
reforçando a impor-
tância do evento para a 
economia e Turismo na 
região.

De Mogi Guaçu

Com o aval do prefei-
to Paulo Silva, o giná-
sio “Wilson Fernandes 
de Barros”, o Tucurão, 
deverá receber melho-
rias na iluminação. 
A necessidade de re-
forma foi identificada 
nas últimas semanas 
quando houve recla-
mações de lâmpadas 
queimadas. O secre-
tário da Secretaria de 
Esporte, Juventude e 
Lazer (Sejel), Geraldo 
Bertanha, o Gebê, visi-
tou o espaço e acredita 
que a reforma é neces-
sária para que o giná-
sio receba importantes 

competições ao longo 
do ano. “Hoje, o giná-
sio consegue atender 
as demandas das au-
las que acontecem no 
local, mas, por exem-
plo, teremos a compe-
tição de futsal e a ilu-
minação atual não está 
adequada”, explicou 
o secretário. Os jogos 
deverão acontecer no 
segundo semestre.

Segundo Gebê, hou-
ve reuniões com o pre-
feito e o secretário de 
finanças, Mauro Zeuri 
e o serviço de ilumina-
ção foi autorizado.

Nas próximas sema-
nas, a licitação pública 
deverá ser aberta para 

contatar a empresa 
que ficará responsável 
pela reforma total da 
iluminação dentro do 
ginásio do Tucurão.

“Trocar só as lâm-
padas queimadas não 
será viável para aten-
der o objetivo da SE-
JEL que é levar cada 
vez mais competições 
para o Tucurão”, fina-
lizou Gebê.

De acordo com ele, 
outra proposta para 
aquele espaço será, no 
futuro, trocar o piso. 
Nesta segunda-feira 
(10) Gebê aproveitou a 
visita do deputado fe-
deral, Paulo Bilynskyj, 
à Mogi Mirim e soli- citou recursos para ajudar na reforma do piso.

1ª Conferência Municipal da Cidade de Pedreira terá 
como tema: “Caminhos para uma cidade inclusiva, 

democrática, sustentável e com justiça social”  

Cultura: Amparo é representada em reunião 
de gestores de Cultura e Turismo do Circuito 

das Águas

Sejel deverá reformar a iluminação do 
ginásio do Tucurão para receber importantes 

competições

Secretaria de Cultura e Turismo convoca representantes 
locais para inscrição no Revelando SP 2025

De Itapira

A Prefeitura de Itapi-
ra, por meio da Secreta-
ria Municipal de Cultu-
ra e Turismo, convoca 
os talentos itapirenses 
para se inscreverem no 
edital do Revelando SP 
2025, programa do Go-
verno do Estado de São 
Paulo que visa valorizar 
e difundir a cultura tra-
dicional paulista. As ins-
crições estão abertas até 
o dia 31 de março e o edi-

tal pode ser consultado 
no site https://amigos-
daarte.org.br/editais_/
edital-05-2025-progra-
ma-revelando-sp/. 

Podem se inscrever 
representantes nas ca-
tegorias de artesanato, 
culinária e manifesta-
ções artístico-culturais 
e os interessados podem 
procurar a Secretaria de 
Cultura e Turismo de 
Itapira para saber mais 
detalhes. O processo de 
seleção será realizado 

pela Associação Paulis-
ta dos Amigos da Arte 
(APAA) e os resultados 
serão divulgados no dia 
25 de abril.

A diretora de Cultu-
ra e Turismo de Itapira, 
Roniana Valentim, re-
força a importância da 
participação dos repre-
sentantes do município. 
“Temos muitos talentos 
em Itapira que mere-
cem ser reconhecidos e 
valorizados. Participar 
do Revelando SP é uma 

oportunidade única para 
enaltecer nossa cultura 
local e mostrar ao Esta-
do de São Paulo a rique-
za das nossas tradições”, 
destaca Roniana.

O Revelando SP é o 
maior festival de eco-
nomia criativa e cultura 
tradicional do Estado de 
São Paulo, com mais de 
60 edições realizadas ao 
longo de quase três déca-
das. O evento promove a 
valorização do patrimô-
nio imaterial paulista, 

reunindo culinária tra-
dicional, artesanato, 
música e manifestações 
culturais regionais. Em 
2025, o festival aconte-
ce em Barretos (16 a 18 
de maio), Iguape (19 a 
22 de junho), São José 
dos Campos (24 a 27 de 
julho), Presidente Pru-
dente (15 a 17 de agosto) 
e São Paulo (26 a 28 de 
setembro), com entrada 
gratuita e expectativa de 
atrair mais de 230 mil 
pessoas. No ano passado, 

Itapira foi representada 
pela Congada Mineira de 
Itapira nas Manifesta-
ções Artístico-Culturais 
e pela Família Canivezzi 
e Artes Alimentos – Do-
ces Caseiros na categoria 
Culinária.

Para outras informa-
ções, os interessados po-
dem entrar em contato 
com a Secretaria de Cul-
tura e Turismo de Itapi-
ra na Rua Rui Barbosa, 
750, Centro ou pelo tele-
fone (19) 99453-6678.
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Burning Fest 2025 – 75ª Edição: A Maior Batalha de Assadores de SP Chega 
a Jaguariúna!

De Jaguariúna

Pela primeira vez, Ja-

guariúna será palco do 
Burning Fest – Batalha 
de Assadores, o maior 

festival de churrasco do 
Estado de São Paulo. 
Entre os dias 21 e 23 de 
março de 2025, o Espa-
ço de Eventos Boulevard 
(Av. Marginal, 600, Jar-
dim Paraíso) receberá os 
melhores churrasqueiros 
do Brasil em uma dis-
puta acirrada de técnica, 
criatividade e sabor. O 
evento terá entrada gra-
tuita e funcionará das 
12h às 22h.

Durante três dias, 
os visitantes poderão 
acompanhar de perto a 
competição que coloca à 
prova o talento dos assa-

dores, além de desfrutar 
de um ambiente repleto 
de música, gastronomia 
e entretenimento para 
toda a família. A progra-
mação musical contará 
com os melhores covers 
de rock, garantindo a tri-
lha sonora perfeita para 
um festival que promete 
unir paixão pelo churras-
co e energia contagiante.

Além do espetáculo 
gastronômico, o público 
terá a chance de saborear 
cortes nobres prepara-
dos pelos maiores espe-
cialistas do país, em um 
verdadeiro paraíso para 

os amantes do churras-
co. Para ficar por dentro 
das atrações e novidades 
do evento, basta seguir 
o perfil oficial no Insta-
gram: @burning.fest.

Com uma expectativa 
de público expressiva, o 
Burning Fest 2025 pro-
mete entrar para a histó-
ria de Jaguariúna como 
um evento de destaque 
no cenário gastronômico 
e cultural do Estado. Não 
perca a oportunidade de 
viver um final de semana 
inesquecível, repleto de 
sabor, música e diversão!

Serviço
Evento: Burning Fest 

– 75ª Edição – Batalha 
de Assadores

Data: 21 a 23 de março 
de 2025

Horário: Das 12h às 
22h

Local: Espaço de 
Eventos Boulevard – Av. 
Marginal, 600 – Jardim 
Paraíso – Jaguariúna

Entrada: Gratuita
Prepare-se para o me-

lhor churrasco do Brasil, 
rock de qualidade e mo-
mentos inesquecíveis no 
Burning Fest 2025!

Sesi Mogi Guaçu terá exibição de filmes de cineastas 
mulheres

De Mogi Guaçu

O Sesi-SP reafirma 
seu compromisso com a 
democratização da cul-
tura ao apresentar ses-
sões gratuitas da Mos-
tra Cine Sesi-SP “Feito 
por Elas”, que coloca em 
evidência o talento e a 
criatividade de cineastas 
mulheres. De 17 de mar-
ço a 13 de abril de 2025, 
a programação especial 
traz filmes dirigidos por 
mulheres renomadas 
internacionalmente, 
destacando narrativas 
sensíveis e universais 
que ampliam perspecti-
vas e rompem barreiras. 
A Mostra Cine Sesi-SP 
“Feito por Elas” reforça 
o compromisso com a 
promoção de uma cultu-
ra inclusiva e diversa. O 
evento abre espaço para 
reflexões sobre o papel 
da mulher no cinema e 
na sociedade. Mergulhe 
em histórias emocionan-
tes e inspiradoras. A en-
trada é gratuita. As ses-

sões acontecem em 24 
unidades do Sesi-SP e no 
Centro Cultural Fiesp.

No CAT Sesi Mogi 
Guaçu haverá exibições 
nos dias 19 e 26 de mar-
ço e 02 e 08 de abril, às 
19h30. Os ingressos de-
vem ser reservados no 
site mogiguacu.sesisp.
org.br aba Agenda.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO

A GAROTA RADIAN-
TE | Une Jeune Fille Qui 
Va Bien | 19 de Março – 
19h30

França, 2021, exibi-
ção digital, colorido, le-
gendado em português

Não recomendado 
para menores de 14 anos 

Drama: 98min
Direção: Sandrine Ki-

berlain
Elenco: Rebecca Mar-

der, André Marcon, An-
thony Bajon

Irene é uma jovem 
judia de 19 anos cheia 
de energia. Sua família 
a observa descobrir o 

mundo, seus amigos, seu 
novo amor e sua paixão 
pelo teatro. Irene quer 
ser atriz e vive a vida com 
a despreocupação carac-
terísticada juventude. 
Porém, ela não sabe que 
seus dias podem estar 
contados.

O COLIBRI | Il Colibri   
| 26 de Março – 19h30

Itália, França, 2022, 
exibição digital, colori-
do, legendado em portu-
guês

Não recomendado 
para menores de 14 anos   

Drama:126min
Direção: Francesca 

Archibugi
Elenco: Pierfrancesco 

Favino, Kasia Smutniak, 
Bérénice Bejo, Nanni 
Morett

A história de Marco 
Carrera (Pierfrances-
co Favino), conheci-
do como Colibri, é a de 
uma vida de coincidên-
cias fatídicas, perdas 
e amores absolutos. A 
história prossegue de 
acordo com a força das 

memórias, que nos per-
mitem saltar de um perí-
odo para outro, de uma 
época para outra, num 
tempo que vai do início 
dos anos 1970 ao futuro 
próximo. Colibri é a his-
tória da força ancestral 
da vida, da luta árdua 
que todos fazemos para 
resistir ao que, às vezes, 
parece insustentável. 
Mesmo com as armas da 
ilusão, da felicidade e da 
alegria.

DANÇANDO NO SI-
LÊNCIO | Houria | 02 
de Abril – 19h30

Argélia, França, 2023, 
exibição digital, colori-
do, legendado em portu-
guês

Não recomendado 
para menores de 14 anos   

Drama: 98min
Direção: Mounia Me-

ddour
Elenco: Lyna Khou-

dri, Francis Nijim, Ra-
chida Brakni

Uma jovem apaixona-
da por balé passa por um 
trauma,  conhece outras 

mulheres que passaram 
por situações semelhan-
tes e  encontram uma 
forma criativa de perse-
guir sua paixão.

O SONHO DE GRE-
TA | Girl Asleep   | 08 de 
Abril – 19h30

Austrália, 2015, exi-
bição digital, colorido, 
legendado em português

Não recomendado 
para menores de 12 anos  

Comédia dramática: 
77min

Direção: Rosemary 
Myers

Elenco: Bethany 
Whitmore, Harrison 
Feldman

Prestes a comple-
tar 15 anos, Greta está 
numa situação difícil: 
deslocada em sua nova 
escola, ela vive num 
mundo particular. Con-
tra a sua vontade, seus 
pais organizam uma fes-
ta de aniversário para 
ela. Apavorada com a 
perspectiva, surge uma 
situação inesperada que 
a coloca numa espécie 
de sonho estranhamente 
erótico, um pouco vio-
lento e completamente 
absurdo. E é nesse lugar 
que ela tentará, enfim, 
encontrar a si mesma.

Reunião da Copa Itapira de Futsal Adulto será 
no dia 18

De Itapira

A Secretaria de Es-
portes e Lazer (SEL) 
agendou para terça-
-feira (18) a reunião da 
Copa Itapira de Futsal 

Adulto. O encontro 
será às 19h00, na sede 
da SEL, à Rua Major 
David Pereira, nº 399, 
no Centro. Estão con-
vidadas as equipes que 
participaram da com-

petição em 2024 e de-
mais interessadas. 

No ano passado 13 
times disputaram a 
Copa Itapira de Futsal 
na categoria adulto. O 
Grupo I foi composto 

por Ajax, Expresso Pa-
vilhão, Good Jésus A, 
Itamaracá, Liverpool, 
Red Bull e River Pla-
te. Já o Grupo II teve 
Anarkia, Botafogo, 
Good Jésus B, Leões, 

Os D Menor e Pavi-
lhão. 

Na final, o River 
fez 3 a 1 sobre o Ajax 
e, com 100% de apro-
veitamento, foi o gran-
de campeão da edição 

2024. Na reunião deste 
ano os times receberão 
a ficha de confirmação 
de participação e serão 
definidas as diretrizes 
do torneio. 

Saneamento rural avança em parceria com 
Unicamp

De Mogi Mirim

Nesta terça-feira (11), 
técnicos e alunos da Uni-
camp estiveram em um 
sítio no bairro Paiol de 
Telhas para dar anda-
mento ao projeto de ex-
tensão do saneamento 
rural por meio da subs-
tituição de fossas rudi-
mentares por biodiges-
tores. A ação é parte do 
PMSR (Plano Municipal 
de Saneamento Rural), 
em desenvolvimento pela 
Prefeitura e o Saae (Ser-
viço Autônomo de Água e 
Esgotos) de Mogi Mirim 
e conta com a apoio da 
instituição. 

Liderados pelo profes-
sor Dr. Adriano Tonetti, 
a equipe retornou ao sitio 
após o diagnóstico, para 

apresentar a solução 
proposta aos moradores. 
Na ocasião foi feito o le-
vantamento topográfico 
utilizando tecnologia de 
drone para concluir os 
estudos técnicos e a de-
marcação das posições 
dos equipamentos que 
serão construídos. Se-
rão utilizados 3 tipos de 
solução de tratamento 
de esgotos: biodigestor 
comercial, tanque de 
evapotranspiração e fos-
sa biodigestora modelo 
Embrapa.

O trabalho foi acom-
panhado pelo Superin-
tendente Estadual da 
Funasa (Fundação Na-
cional de Saúde), Adam 
Douglas Sebastião Pinto, 
pelo presidente do Saae, 
Neiroberto Silva, o Se-

cretário de Agricultura, 
Valdir Biazotto e a en-
genheira e responsável 
técnica do PMSR, Renata 
Rocha, além de técnicos 
da Unicamp e da autar-
quia.

A propriedade fami-
liar conta com cinco ca-
sas, cada uma com uma 
fossa rudimentar. A im-
plantação do sistema de 
esgotamento sanitário, 
além de garantir a saúde 
ambiental das moradias, 
também proporciona a 
segurança dos poços de 
abastecimento existentes 
no local. Todo o trabalho 
será realizado de forma 
gratuita para as famílias, 
que se comprometem a 
realizar a manutenção do 
equipamento para pro-
longar sua eficiência.
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